

1. Elternbrief des Schuljahres 2020/21



Liebe Eltern,

das Schuljahr 2020/21 ist gestartet. An unserer Schule lernen in diesem Schuljahr 230 Schüler, die von 28 Lehrern und 2 Referendarinnen unterrichtet werden. Aufgrund der anhaltenden Corona- Pandemie gilt es auch in diesem Schuljahr, ein besonderes Augenmerk auf die Hygiene in unserer Schule zu werfen.

Im Überblick:

Auf dem Schulgelände und im Schulhaus gilt ab dem 05.08.2020 Maskenpflicht für alle Schüler, Lehrer und sonstiges Personal sowie für alle Gäste in der Schule. Dasselbe gilt für die Benutzung der öffentlichen Verkehrsmittel und des Fahrdienstes sowie für die Beförderung zum Schwimmunterricht.



Auch wenn die Maskenpflicht erst ab der Klassenstufe 5 verpflichtend ist, haben wir uns schulintern darauf geeinigt, diese auf die Klassen 3 und 4 auszuweiten.

Sollte Ihr Kind eine Bescheinigung zur Befreiung von der Maskenpflicht haben, reichen Sie diese bitte schnellstmöglich in der Schule ein.

Dasselbe gilt für die Anträge auf Aussetzen der Präsenzsulpflicht für Kinder und Angehörige, die einer Risikogruppe angehören, falls das von Ihnen gewünscht wird.

Die Schüler sind in sogenannte „definierte Gruppen“ eingeteilt, die sich möglichst während des Schulalltages nicht begegnen sollen, um die Ansteckungsgefahr so gering wie möglich zu halten.

Aus diesem Grund betreten die Schüler, getrennt nach Altersstufen, unser Schulgebäude über 3 separate Eingänge.

Eingang zur Kuphalstraße	Klasse 9/10
Seiteneingang Parkplatz	Klasse 5- 8
Eingang Hofseite	Klasse 3-4

Innerhalb des Schulhauses gibt es eine gekennzeichnete Wegeführung. Die Toiletten werden einzeln betreten.

Durch versetzte Hofpausenzeiten (bis 17.08.) und farblich gekennzeichnete Bereiche auf dem Schulhof (ab 17.08.2020) gewährleisten wir eine Trennung der „definierten Gruppen“, so dass in der Hofpause keine Maskenpflicht besteht.

Gäste und Eltern betreten die Schule bitte, möglichst nach vorheriger Anmeldung, über den Eingang zur Kuphalstraße.

Aufgrund sehr kurzfristiger Entscheidungen aus dem Bildungsministerium bezüglich der Unterrichtsorganisation, verlängern wir die Klassenleiterwoche von einer auf zwei Wochen bis zum 14.08.2020. Das heißt, alle Schüler haben bis zum angegebenen Datum jeden Tag von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr Unterricht.

Alle zukünftigen Elternbriefe werden auf der Homepage unserer Schule veröffentlicht (Schule am Schwanenteich Rostock > Eltern). Sollten Sie keinen Zugang zum Internet haben, sagen Sie bitte beim Klassenleiter Bescheid, dann erhalten Sie 1 Exemplar weiterhin in Papierform.

Ariane Wendtlandt (Schulleiterin)